

Togo

Le Togo a reçu 84 films d'enseignement pour ses écoles et ses programmes d'éducation des adultes.

Huit enseignants canadiens se trouvaient dans ce pays et cinq étudiants du Togo poursuivaient des études au Canada.

Tunisie

Le Canada fournit du personnel à un service d'un hôpital pour enfants à Tunis. Un expert qui a été envoyé auprès de cet hôpital doit faire des recommandations concernant les besoins supplémentaires en personnel. Trois instructeurs ont été recrutés pour l'École d'aviation civile qui a été récemment créée en Tunisie. On admettra des candidats de tous les pays africains francophones. Sept techniciens doivent donner des instructions en ce qui concerne l'entretien et l'opération du matériel de construction routière. Le Canada recrutait également pendant l'année des ingénieurs qui travailleront comme conseillers à la fabrique de papier de Kasserine.

Le Canada a fait venir deux étudiants tunisiens et a envoyé 24 enseignants et sept conseillers en Tunisie.

Programme d'Aide aux Antilles du Commonwealth

Le programme canadien d'aide aux Antilles remonte à 1958 alors que la Fédération des Antilles qui réunissait la Jamaïque, la Trinité et Tobago, la Barbade et les îles du Vent et sous le Vent était en voie de formation. Le Canada s'est engagé au début à fournir une somme de 10 millions de dollars en cinq ans, somme qui devait avant tout être affectée à des projets qui présentent un certain avantage à toute la Fédération. Ce programme a été maintenu, même après la dissolution de la Fédération en 1962, mais sous forme d'une série de programmes individuels à l'intention des pays autrefois membres de la Fédération.

Le plan quinquennal primitif se terminait le 31 mars 1963, et, au cours de l'année financière suivante, le Canada a affecté à ces îles et au Honduras et à la Guyane britanniques, la somme de 2.1 millions de dollars.

A la demande des gouvernements bénéficiaires et selon leurs nécessités prioritaires, les fonds affectés au cours des six premières années dans le cadre du programme canadien d'aide aux Antilles du Commonwealth, ont été en grande partie absorbés par l'assistance technique, l'assistance en matière d'éducation et la fourniture de deux bateaux pour assurer le commerce entre les îles.

Au cours de l'année financière 1964-1965, le Canada a adopté un programme élargi d'aide aux Antilles et a porté à 9 millions de dollars, dont 3.5 millions en subventions et 5.5 millions en prêts de développement spéciaux, l'aide financière accordée à cette région. Il a affecté en 1965-1966 une somme de 10 millions, dont 4.5 millions en subventions et 5.5 millions en prêts de développement.